
    
 
 
 

COMUNICATO SUL POLO B.O. DI COSENZA 
 

 Si è tenuto a Napoli il tanto atteso l’incontro avente ad oggetto l’evoluzione dei Poli Back 
Office in Intesa San Paolo SpA. 
 
 In premessa l’incaricato della Direzione  Risorse Umane ha precisato che la discussione non 
avrebbe però riguardato la situazione del Polo di Cosenza la  cui peculiarità richiedeva un confronto a 
parte per il quale l’azienda avrebbe fissato a breve la data e che comunque si dovrà svolgere tra  la fine 
del mese di luglio o al massimo i primi di agosto. 
 

 Dopo di ciò il Responsabile della Direzione Servizi Operativi ha illustrato la suddetta 
evoluzione in relazione al processo di fusione in corso ed ha fornito le ultime performance dei Poli sul 
territorio nazionale. 

 
Sono seguiti gli interventi sindacali per le problematiche del Polo di Napoli e Bari (richieste di 

chiarimenti sul processo di integrazione con la realtà SPImi, problemi logistici, mobilità, gestione delle 
richieste di trasferimento sul Polo, tempi, difficoltà ecc.) e naturalmente anche quelle del Polo di 
Cosenza che nonostante la premessa aziendale non hanno tranquillizzato i rappresentanti sindacali 
dell’area calabro/lucana  presenti. 

 
E volendo fare una sintesi vera della riunione possiamo tranquillamente affermare che: 
 “…del Polo di Cosenza non se ne doveva parlare ma se ne è parlato fin troppo !” 
 
Infatti sono state ugualmente evidenziate (e …con determinazione) le problematiche che 

riguardano la vertenza in corso, inerente la denuncia sindacale di mancanza di trasparenza e 
correttezza aziendale nell’informativa sugli incentivi  erogati ai dipendenti dei Servizi di Direzione 
Centrale con esclusione della massa dei lavoratori di Cosenza, e la ricadute sul Personale della 
riorganizzazione aziendale da cui è nato il Polo B.O. di Cosenza. 

 
Il responsabile DSO, in maniera corretta e condivisibile, ha espresso la considerazione che 

l’evoluzione  del Polo di Cosenza va  affrontata a parte e dopo che saranno chiarite le questioni  aperte 
a livello sindacale e di Direzione Risorse Umane. 

 
Al momento è sembrato che l’azienda abbia mostrato una positiva apertura (ovviamente tutta 

da verificare). 
 
Si attende  pertanto la convocazione su Cosenza per ogni verifica. 
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